

Le 20 du dit mois d'avril [1766], comme le visiteur apostolique avait décidé de poursuivre la sacrée visite, quittant le dit couvent, il se dirigea avant tout vers le lieu de Montemaggiore du diocèse de Sagone ; et il visita ce jour l'église piévane dédiée en l'honneur de Sant'Agostino, qui était alors érigée depuis les fondations. C'est pourquoi les cérémonies paroissiales avaient lieu dans l'oratoire de la confrérie de San Giovanni Battista. Le visiteur, comme nous l'avons indiqué plus haut, s'y acquitta donc de tout.

180 familles. 11 prêtres dans le lieu, 6 hors du Royaume. 2 clercs. 484 âmes. Les revenus annuels, d'après les affirmations du prêtre piévan Ferdinando Girolami, sont 800 livres.

[...]

Le 21, après la célébration de la messe, le visiteur se rendit en personne à l'église de la Très Sainte Annonciation du lieu de Cassano du diocèse de Sagone, la visita et publia à son intention les décrets opportuns.

92 familles. 5 prêtres. 2 clercs. 400 âmes. Revenus 400.

De là, il gagna l'église paroissiale de San Vito du lieu de Lunghignano et y fit tout comme il était d'usage.

40 familles. 4 prêtres. Un clerc. 213 âmes. Revenus 200. Cette cure est donc seulement vice-paroissiale et amovible.